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�LASH@�R_Á_F_I_C_O_· _________ 

El Barcelona asaltó el fortín del Coliseum 

Samuel Eto'o volvió a brillar en su partido 
contra el Getafe 

RAS muchos meses de haberse erigido en una fortaleza 

deportiva, el Coliseum Alfonso Pérez fue abordado por las huestes 

barcelonistas. El equipo azulgrana ni tan siquiera dio tiempo a que 

se sentara el respetable, cuando Samuel Eto 'o ya había colocado el 

0-1 en el luminoso. Los hombres de Schuster vieron como todas

las tácticas se venían abajo de un soplido, y las gradas quedaron

heladas ante la magnitud de la tragedia que se intuía.

No fue precisamente una tragedia, ni tan siquiera fue un encuentro

espectacular, pero la diferencia entre ambos conjuntos quedó

reflejada en el resultado final, 

1-3. El público que acudió al

Coliseum vio en el terreno de

juego a un equipo con hechuras

muy definidas, y el Getafe, que

en ningún momento arrojó la

toalla, deja atrás un hueso duro

de roer y se volverá a embarcar

en "su liga particular". La

guinda a la noche fue el

espectacular gol de Pemía.

El fortín sucumbió, pero sus

propietarios se restablecerán

rápidamente de las

heridas.�
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Un presupuesto

realista 
L Presupuesto General del Ayunta

miento de Getafe para el año 2006, con un montante de 
más de 239 millones de euros y un crecimiento esti
mado en el 11 % con respecto al año anterior, plantea 
como ejes fundamentales de actuación las políticas 
sociales, la protección del medio ambiente, la segu1i
dad ciudadana, la vivienda y el empleo. Y, como no 
podía ser de otra forma, seguir invirtiendo en los gran
des proyectos: El Metro al Casar y Perales del Río, 
ambos conectados a la actual línea 3 del Metro de 
Madrid; el ente1rnrniento de la can-etera de Toledo (A-
42); la constmcción del Museo de la Aviación así 
como la Ciudad de las Artes y las Vanguardias y; la 
ampliación de la Universidad Carlos llI o la instala
ción en nuestra ciudad de la Universidad Politécnica. 

El esfuerzo se dirige a seguir haciendo políticas 
sociales que abarquen a la práctica totalidad de los 
programas que desarrollan las concejalías municipa
les, desde Juventud a Seguridad Ciudadana, sin dejar 
de lado Mayores, Educación, Inmigración, etc ... El 
Plan Municipal de Vivienda, otro de los pilares fun
damentales, supone otra fuerte inversión, que hasta el 
año 2012, supondrá la construcción de casi 47.000 
nuevas viviendas en los desan-ollos urbanísticos del 
Bercial, Los Molinos y Perales del Río. Y el aparta
do de Políticas Activas de Empleo, otro de los gran
des ejes, comprende el trabajo y la inversión en el 
desan-ollo de Polígonos Industriales, Áreas Empresa
riales y Parques Tecnológicos, en los que se genera
rán miles de empleos, junto a los Programas de For
mación y Empleo, destinados prioritariamente a la 
población con dificultades para encontrar trabajo. 

Por último, pero no menos importantes, está el 
capítulo de las Inversiones Municipales con distintas 
administraciones, europea y autonómico en especial, 
que harán posible muchas más actuaciones. 
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0 LENOS 

Sesión ordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 3 de marzo de 2005 

i; l. Aprobación, si procede del Borrador del Acta de la Sesión Extraordinaria, celebrada el día 7 de febrero de 2005. 

Aprobada por unanimidad. 

i; 2. Resoluciones, correspondencia e informes de la Alcaldía. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, 
Seguridad Ciudadana y Función Pública 

i; 3. Proposición del Concejal Dele
gado de Hacienda, Patrimonio y Seguri
dad Ciudadana sobre Reconocimiento 
Extrajudicial de Créditos. 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no ads

crita y abstención del PP. 

modificación del Contrato suscrito con 
la empresa el Mobiliario Urbano, 
S.A.U., para llevar a cabo la concesión 
de bienes de dominio público al objeto 
de instalar diferente mobiliario ur
bano. 

� 5. Proposición de la Alcaldía-Pre
sidencia reiterando el Acuerdo Plena
rio de 23 de diciembre de 2.004, ins
tando a RENFE para la instalación de 
láminas de neopreno en la Línea de Fe
rrocarril C-4, en la parte enterrada 
desde el inicio del túnel hasta la Esta
ción Centro. 

1; 4. Proposición del Concejal Dele
gado de Servicios de la Ciudad sobre 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no ads

crita y abstención del PP. Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, 
Desarrollo Industrial y Medio Ambiente 

4 
i; 6. Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo dando cuenta del informe favorable emitido por la Comisión de Ur
banismo de Madrid relativo a la modificación del Plan Parcial del Sector UP-B "Los Olivos-Ampliación" del P.G.O.U. de Ge
tafe. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

, 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Area Social 

+ 7. Ratificación del Acuerdo adoptado por la Junta de Go
bierno Local sobre la opción de gestionar un canal múltiple
TVDT en asociación con lo municipios de nuestra demarca
ción.

Aprobada por unanimidad. 

1'} 8. Proposición de la Concejala del Área de Acción Ciuda
dana, Educación e Infancia instando a la Consejería de Edu
cación de la Comunidad de Madrid para que destine más fon
dos para obras de reformas, adaptaciones y mejoras de los 
Centros Educativos de Getafe. Año 2005. 

Aprobada por unanimidad. 

Proposiciones (a ratificar su inclusión) 

1'} 10. Proposición conjunta de los Grupos Políticos 
P.S.O.E., P.P., e I.U. con motivo de la Conmemoración del día 
8 de marzo, día Internacional de las Mujeres. 

Por la Secretaria actuante se indica que la proposición se ha 
sustituido por una institucional, quedando como sigue: 

+ 9. Proposición de la Alcaldía-Presidencia sobre la resolu
ción del contrato suscrito con Ático Teatro, S.L., para llevar a
cabo la concesión del Centro Municipal de Cultura como sala
alternativa de programación cultural.

Por la Secretaría actuante se indica que se ha modificado la 
proposición y el dictamen quedando: 

Proposición del Concejal Delegado del Área de Función 
Pública, régimen Interior y Cultura en relación con la resolu
ción del contrato suscrito con Ático Teatro, S.L., para llevar a 
cabo la concesión del Centro Municipal de Cultura como sala 
alternativa de programación cultural. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la 
Concejala no adscrita y abstención del PP. 

Proposición conjunta de los tres grupos políticos P.S.O.E., 
P.P., e I.U. con motivo de las conmemoración del día 8 de
marzo, día internacional de las mujeres.

Aprobada por unanimidad. 



�ARTIDOS j])OLÍTICOS 

Ji En política no vale todo

S sorprendente la capacidad que 
tienen algunos responsables públicos para ar
ticular tenebrosas estrategias de confronta
ción artificial que ponen a la so
ciedad al borde de una tensión 
que no existe y que lo único que 
pretende es ir desgastando la con
fianza de los ciudadanos en la cla
se política, en las instituciones y 
en proyectar un futuro cada vez 
más incierto e inseguro. 

No es de recibo el espectáculo 
dantesco que esta realizando el 
Partido Popular con su ejercicio de demago
gia sin precedentes y con un grado de irres
ponsabilidad social ante la propuesta de un 
nuevo Estatuto para Cataluña. 

El Partido Popular, con sus lideres a la ca
beza, no pueden ni deben pretender erigirse 
en aquellos que interpretan la Constitución 
Española decidiendo lo que es constitucional 
o no.

El Partido Popular debe hacer de la pru
dencia y de la responsabilidad democrática 
sus mayores virtudes, respetando la sobera
nía popular que se encarna en las Cortes Ge
nerales, confiando en las instituciones de
mocráticas y en la madurez del pueblo 
español. 

La cuestión es que el Partido Popular sabe 
que España no se va a desmembrar y que una 
vez discutido y debatido como debe ser en 

Democracia, el Estatuto será res
petuoso con la Constitución y el 
Estado de Derecho. 

Al Partido Popular no le im
porta esto, lo único que desea es 
la desestabilización social, la cre
ación constante de confusión y 
conseguir que lo que ellos consi
deran un Gobierno ilegítimo se 
marche. 

No tienen derecho a tensionar la vida pú
blica de esta manera. No tienen ningún dere
cho a desestabilizar permanentemente la De
mocracia. 

Como ejemplo valga el espectáculo bo
chornoso que dio el Partido Popular de Geta
fe en el Pleno municipal en donde se discutió 
la propuesta de Estatuto de Cataluña. 

Los populares se organizaron y sin escrú
pulos intentaron reventar el órgano en donde 
debaten los representantes electos del pueblo 
de Getafe. 

Desde estas líneas quiero denunciar la es
trategia del Partido Popular, de sus dirigen
tes, de gente a quien no le importa España, no 
les importa Getafe, solamente funcionan ba-

jo la teoría "del vale todo" para saciar sus an
sias de poder. 

Pido desde aquí responsabilidad democrá
tica, actitud cívica, prudencia en las formas y 
visión colectiva para ver más allá de sus os
curas ambiciones personales. 

Entre todos debemos dignificar la vida pú
blica y anteponer el interés general al parti
dista. 

No es de recibo ni la tensión constante, ni 
la judicialización como estrategia política y 
ni mucho menos, la mediocridad imperante. 

Lo que ocurre es que ni al Señor Rajoy le 
preocupa ni le importa España ni los Españo
les y ni al Señor José Luis Moreno le preocu
pa ni le importa Getafe ni los Getafenses. 

Antes que ellos están los Ciudadanos y la 
solución a sus problemas y si no son capaces 
de entender esto es mejor que abandonen la 
política y se dediquen a otros menesteres. 

Tengamos confianza en políticos con talla, 
trayectoria y saber hacer. Desde José Luis Ro
dríguez Zapatero en España hasta Pedro Cas
tro en Getafe y repudiemos la falta de escrú
pulos y la ruindad que quieren imponemos. 

David Lucas Parrón 
PRIMER TENIENTE DE ALCALDE 

Y CONCEJAL DE HACIENDA, PATRIMONIO Y 
SEGURIDAD CIUDADANA 

ice Por salud pública: Aguirre dimisión
izquierda unida. 

HORA que está tan traída y llevada 
nuestra Constitución, sí nos gustaría desde este 
grupo Municipal de Izquierda Unida, nombrar 
él articulo 43 de la Sección 2 (de los derechos y 
deberes de los ciudadanos) en el que: 

1. º Se reconoce el derecho a la
protección de la Salud y 

2.º Compete a los poderes pú
blicos organizar y tutelar la salud 
pública a través de medidas preven
tivas y de las prestaciones y servi
cios necesarios. 

La ley establecerá los derechos 
y deberes de todos al respecto. Vi
vimos en una Comunidad Autóno
ma en la que mucho nos tememos, 
que no se esté cumpliendo parte de nuestra 
Constitución. 

Cuando se habla de tutelar la Salud Pública, 
de dar prestaciones y servicios necesarios a tra
vés de los poderes públicos, podemos afirmar, 
que lo que se está haciendo desde el gobierno 
regional del Partido Popular de la Comunidad 
de Madrid, es privatizamos cada vez mas servi
cios de salud (cuya competencia tienen ellos) e 
intentar ahogar a los ayuntamientos dándonos 
más competencias, eso si, sin el dinero necesa
rio para poder sufragados. 

Un buen ejemplo de ello es el Hospital de 
Valdemoro, un hospital muy reivindicado por la , 

población de la zona sur de la Comunidad y que 
en el futuro será un hospital no sólo de cons
trucción privada sino también de gestión priva
da. ¿Adivinan ustedes qué empresas privadas 
de salud muy conocidas están pujando por este 

hospital? ¿Adivinan también si no 
habrá dos zonas en dicho hospital 
para pacientes privados y pacientes 
públicos? ¿ Tendrán la misma re
muneración los trabajadores de este 
hospital que el de otros de la zona. 

En cuanto a Getafe, decir que te
nemos un Hospital con 51 O camas 
funcionales, 14 quirófanos (y que 
desde nuestra perspectiva es insufi-
ciente), tenemos una demora media 

de 39 días sin contar especialidades como gine
cología u oftalmología, con las cuales nos iría
mos a más de 180 días. Es cierto que estamos 
viviendo la construcción de una nueva urgen
cia, pero no es menos cierto que llevamos mu
chísimos años demandando a la Consejería de 
Sanidad la apertura de 90 camas para cubrir to
das las especialidades que en este momento no 
tiene nuestro hospital. 

Es por esta carencia por lo que los ciudada
nos de Getafe nos vemos obligados a dejar este 
municipio para ser atendidos en otros hospitales 
de la Comunidad de Madrid. No nos gustaría 
ser mal pensados con el Gobierno de Esperanza 

Aguine ( quien por cierto debería estar prepa
rando su dimisión este mes, ya que se acaba el 
plazo de suprimir las listas de espera como pro
metió en su campaña electoral), pero no nos da 
buena espina que en vez de abrir 90 camas para 
todas las especialidades en este hospital, se esté 
empezando hacer una reestructuración de ca
mas sólo para medicina interna y geriatría. ¿Se
rá que el hospital público se va a encargar sólo 
de enfermos crónicos, quienes "no son renta
bles" económicamente para los gobiernos de 
derecha y su sanidad privada? ¿Serán estos hos
pitales privados los encargados de atender a los 
pacientes agudos, los cuales si son "rentables"? 

Desde aquí felicitarnos, se han cumplido 25 
años desde la creación del Centro Municipal de 
Salud, un Centro que surgió desde la preocupa
ción de la izquierda de dar servicio sanitario a 
aquellos aspectos que no se tenían en Getafe, va
cunar a los niños/as, el Servicio de Salud Men
tal, Planificación Familiar, educar para la salud, 
etc, etc. 

En estos momentos y tras asumir las compe
tencias sanitarias la Comunidad de Madrid, tan
to vacunas como Salud Mental lo desanollan la 
comunidad de Madrid, pero nos queda Planifi
cación Familiar y Menopausia. 

Sylvia Uyarra Valencia 
CONCEJALA DE SALUD Y CONSUMO 
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,. " � ¿,Quién cree al PSOE de Getafe?

LEGAN estas fechas y miren ustedes que no sé 
por qué motivos -o sí lo sé- al gobierno municipal que tene
mos en Getafe, a su alcalde y concejales, les entra como una 
especie de arrebato o remordimiento de conciencia por 
no haber dado ni golpe durante todo el año y dicen eso de 
''vamos a Trabajar w1 poco en este último mes". 

Pero claro, como van asumiendo ya la mentalidad de 
"oposición" ( cosa que por otro lado, oye, es 
legítimo y así no sufren depresiones postelec
torales), dicen que en vez de hacer y cum
plir con sus responsabilidades -trabajar por 
los ciudadanos, hacer ciudad, solucionar los 
problemas de los vecinos, mejorar día a día 
su calidad de vida (la de los vecinos claro)
de gobierno se ponen a hacer oposición a la 
oposición. Y oye, nosotros encantados, por
que de ese modo queda más en evidencia su 
incompetencia, su ineficacia, su falta de 
sensibilidad por los problemas de la ciuda
danía, su falta de interés por trabajar y 

gobernar la ciudad, su incapacidad manifiesta y su des
gobierno. Pero entonces comienzan a sacar comunicados, 
manifiestos o poner anuncios en periódicos en contra del Par
tido Popular. Por cierto que esto es legítimo y respetable, el 
problema es que parece que no tienen otra cosa que hacer con 
todo lo que hay que arreglar en nuestra ciudad. 

Leemos, por ejemplo, que el PSOE repite que "EL PP 
está contra los intereses de Getafe". En el mismo anuncio, 
con un texto realizado, imagino, con un "gran esfuerzo inte

lectual" por parte del PSOE de Getafe, justifican la frase 
metiéndose con la Presidenta del Gobierno de Madrid, Espe
ranza Aguirre. 

Hombre. yo que por un momento, sólo un momento, 
aparco mi "corazoncito" de Partido Popular, y me asomo a 
evaluar las inversiones multimillonarias que está realizan
do la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, día a día, 
en Getafe, inversiones que ustedes ven, tocan y sienten como 
vecinos y beneficiados de esta excelente gestión, pues mira 

Z_@ORREO 

como que me entran escalofríos al ver el error de quien dice 
cosas así. 

Pero por olro lado, además, como vecino que es lo que 
soy antes que concejal, me asomo y compruebo lo que NO 
hacen y deberían hacer los que se "meten" contra el PP, lo 
poco invierten y deberían invertir, lo mucho que gastan en 
"caprichos" y deberían de gastar en otras cosas, los impues

tos que cobran y no deberían cobrar, los 
problemas que generan a los ciudadanos y 
deberían solucionar, y así hasta terminar dán
donos cuenta, como vecinos, que los que 
deberían estar gobernando este pueblo se 
dedican "a tocar el clarinete", a usar el 
ayuntamiento como si de su "cortijo" se tra
tara, a pasear en coche de lujo oficial por las 
calles sin arreglar, a "regalar"/ceder/conce
der camiones de basura al pueblo donde se 
veranea, a desalojar a vecinos y vecinas de los 
plenos, a no dejar hablar a nadie que opine 
diferente, a contratar "amiguetes" en el ayun

tamiento, a cobrar "TASA DE BASURAS" pero no lim
piar las calles, a gastar millones en publicidad personalista, a 
incumplir reiteradamente compromisos, a mandar pero no 
gobernar .. 

¿DÓNDE ESTAMOS? ¿QUÉ ESTÁ OCURRIENDO? 

El Partido Popular de Getafe no va a dejar de proponer y 
llevar al Pleno iniciativas beneficiosas para nuestros vecinos; 
vamos a continuar denunciando aquello que no se hace o 
se hace perjudicando a nuestros vecinos y, por supuesto, 
vamos a continuar defendiendo las inversiones que realiza la 
Comunidad de Madrid con su presidenta a la cabeza, Espe
ranza Aguirre, en Getafe porque son inversiones para nues
tros vecinos. 

Y desde el PSOE de Getafe pues a seguir sin dar ni 
golpe, a hacer oposición a la oposición que ya llevan unos 

años así. Lo que más me preocupa es que con su actitud 
están perjudicando a 170,000 vecinos. 

Getafe es la ciudad de la Comunidad de Madrid que 
más inversiones está recibiendo por parte del gobierno 
regional, en muchos casos sin estar obligados a ello, como 
por ejemplo: los policías locales que están llegando a nues
tro municipio pagados íntegramente por la Comunidad, la 
terminación de las obras de nuestra Catedral, y un largo 
etcétera. 

Pero los vecinos de Getafe estamos perdiendo doble
mente inversiones de otras administraciones. La primera las 
inversiones que debería realizar el ayuntamiemo y que no 
realiza porque gasta los dineros en otras cuestiones. La 
segunda las inversiones que debería realizar el Estado y que 
no realiza por entender que Madrid está gobernado por el PP 
y sus habitantes en general y vecinos de Getafe en particular 
no merecemos inversiones. 

Ustedes vean y comparen: ¿cómo está la limpieza en 
nuestro municipio? ¿Qué impuestos pagamos? ¿Dónde están 
las viviendas de nuestros jóvenes? ¿Dónde están los aparca
mientos prometidos? ¿Dónde están las instalaciones deporti
vas? ¿Cómo están de abandonados barrios como Perales del 
Río, Bercial, Sector lll,. Arroyo Culebra? ¿Por qué se sus
penden los Consejos de Barrio? ¿Por qué la única inversión 
en seguridad local es la realizada por el gobierno de la comu
nidad de Madrid? 

Después de intentar responder a todas estas preguntas, 
sinceramente, creo que las cosas se pueden hacer mejor y no 
duden que el único objetivo del Partido Popular y el mío pro
pio queda perfectamente reflejado en la reflexión con la cúal 
concluyo este artículo. 

"Mejorar el bienestar de todos los vecinos de Getafe 
es nuestro objetivo y la defensa de sus intereses mi com
promiso"� 

José Luis Moreno 

PORTAVOZ PARTIDO POPULAR 

Asociación de Mujeres contra la Anorexia 
y la Bulimia de Getafe

N relación a los sucesos 
acaecidos en el Pleno Municipal 
celebrado en Getafe el día 18 de 
octubre, y viendo las informaciones 
que se han publicado en diferentes 
medios de comunicación, quiero 
manifestar mi más enérgico rechazo 
y descontento con las mismas. La 
información vertida en varios perió
dicos, tanto locales como nacionales, 
está proporcionando una descripción 
incorrecta e irreal de los hechos, 
dando a entender que el problema 
surgió de un simple enfrentamiento 
entre militantes o simpatizantes del 
PP y del PSOE, y no fue así. 

Por lo que a mi respecta, como 
ciudadana de Getafe y presidenta 
de la asociación AMCAB (Mujeres 

contra la Anorexia y la Bulimia), 
miembro del Foro para la Salud, 
del Consejo Sectorial de Salud y 
del Consejo Sectorial de la Mujer 
de Getafe, me veo en la obligación 
ética y en el deber cívico de aclarar 
lo sucedido, pero de momento 
todos los acontecimientos ahora 
están en manos de la Justicia, de la 
que esperamos que ponga la verdad 
por encima de lo infundios que se 
han divulgado interesadamente 
para eludir responsabilidades. 

Para terminar, sólo me resta decir 
que en la asociación que presido, 
dedicad� a ayudar a afectado y 
familiares de anorexia y bulimia, 
no se le pregunta a nadie por su 
filiación a un partido u organiza-

c1on concreta, porque considera
mos que por encima de cualquier 
presupuesto político se encuentra el 
bienestar del ciudadano, sus con
vicciones ideológicas o religiosas, 
son algo privativo sobre lo que no 
hay que dar explicaciones. 

Por tanto cualquier alusión a una 
participación por mi parte en un 
enfrentamiento entre opuestos polí
ticos está fuera de lugar y es sim
plemente una falsedad. 

Esperando tenga la amabilidad 
de publicar esta carta, reciba un 
saludo cordial, � 

Fdo.: Rosa María Rodríguez 

Presidenta de AMCAB 
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¿Cuánto tiempo llevas en este mundi
llo? 

Me gusta desde los dos años. Ahora llevo 
tres años en la Escuela de Tauromaquia de 
Madrid, pero desde siempre me ha llamado 
la atención. Yo en vez de jugar al balón, ju
gaba a ser torero. Desde siempre he llevado 
dentro lo de torear. 

¿ Cuántos festejos llevas en esta tempo
rada? 

He toreado en lo que va de temporada, 19 
novilladas, y a lo largo de mi corta carrera al
rededor de 30. Ahora me gustaría, ya que he 
conseguido clasificarme para la final de Yis
talegre, llegar lo más lejos posible. 

¿Eres consciente del mundillo en el que 
te has metido? 

Sí. Lo más duro para mi es la gente que 
acude a los festejos. Son críticos, pero está 
claro que son los que te encumbran o te hun
den. Tengo muy claro que me voy a hacer un 
hueco en esta profesión como torero. He de 
decirte que ahora mismo en Getafe estamos 
como novilleros David Pascual, que debutó 
en las pasadas fiestas patronales con caballo, 
y yo. Confío en que esta ciudad dentro de 
poco se la conozca porque tiene una figura 
del toreo. 

DIEZ AÑOS JUNTOS 

Tercia en la conversación su apoderado y 
amigo, "Cotón", diez años juntos, para mati
zar "que en el mundo del toreo cada uno 
debe mostrar su valía y calidad. El camino 
emprendido por Javier no es fácil y, además 
se depende mucho de las ayudas por parte, 
sobre todo, de los empresarios. Hay que 
decir que cada vez que Javier se viste de 
luces nos cuesta dinero". Cotón está traba
jando porque Javier pueda entrenar algunos 
días en la Plaza de Toros de Getafe junto a 
todo aquel que le gusten los toros. Más que 
una petición es una reivindicación. 

�NTREVISTA 

Javier Cortés, 16 años y novillero de Getáfe 

Una gran figura en Ciernes 
Impulsivo, osado y rabiosamente joven; este novillero de Getafe, de nombre 
Javier Cortés, lleva inmerso en el mundo de los toros desde muy pequeño. ha 
estado en los carteles de alrededor de 30 novilladas y ahora espera su gran 
oportunidad en el Concurso de Novilleros, en su fase final, que se celebrará en 
diciembre en Vistalegre. 
Con un ídolo como José Mari Manzanares, Javier Cortés sólo piensa en 
convertirse en figura del toreo sin dejar de pensar que al camino no le faltarán 
trabas. A su lado está José Alba "Cotón", afamado picador de Getafe, que 
ejerce de padre, apoderado y, si hace falta, de intérprete de Javier. Uno aporta 
la juventud, cargada de ilusiones y de grandes carteles; el otro la sabiduría 
que dan los años y el conocimiento profundo del mundo del toro . Si los 
juntamos a ambos, no nos cabe duda que Javier Cortés no sólo tiene nombre 
de torero, sino que va a ser un granj1gura del toreo. Tiempo al tiempo. 

"Meterme entre los tres finalistas 

de Vistalegre, en el mes de 

diciembre, sería un éxito y, 

ganarlo, el no va más,. 

Volvemos a la carga con el novillero, 
que nos comenta que ya ha sufrido alguna 
cogida, la última con rotura de los huesos 
del pie, y que ha aparcado los estudios para 
dedicarse de lleno a la profesión que le 
gusta. 

¿ Cuántas horas le dedicas al día y en 
que consiste tu entrenamiento? 

Le dedico unas ocho horas diarias. Por la 
mañana entreno en la Piscina Solimpar (Junto a 
la carretera de Toledo) y, por las tardes me des
plazo hasta la Escuela, situada en la Casa de 
Campo. El entrenamiento tiene trabajo físico 
para estar en plena forma y, luego trabajo con 
la muleta, el capote, en fin con las herramientas 
de cualquier novillero. Se me da mejor torear 
con la mano izquierda, aunque siempre es el 
animal el que "decide" que mano debes utilizar. 

¿Cuál es tu torero favorito? 
Manzanares. Le he visto torear en alguna 

ocasión y, para mi es el torero más completo. 
¿ Qué es lo más inmediato en tu ca

rrera? 
Lo mejor que me puede ocurrir en el fu

turo inmediato, es salir vencedor en el Con-

TEST CON MULETA 

Toro: Lo máximo 
Torero: Yo 

Espectadores: Imprescindibles 
Tres avisos: Lo _peor 
Puerta grande: Exito 
Cornadas. Algo inevitable 
Puntilla: El remate 
Alternativa: Mi sueño 

curso de Novilleros de Yistalegre. Esto su
pondría un peldaño importante en mi ca
rrera; aunque si consigo meterme entre los 7 

tres finalistas, ya sería un gran éxito. Lo 
que si espero es llegar a ser matador con 20 
años, si todos los pasos intermedios salen 
bien. 

José Alba, "Cotón", afirma que tiene unas 
aptitudes bárbaras, matizando " que es él 
quién tiene que desarrollar todo lo que lleva 
dentro y estar muy centrado. La cabeza tiene 
que funcionar/e a la pe1fección si quiere 
triunfar en este difícil mundo" 

Una última pregunta al novillero Ja
vier Cortés. ¿Qué mensaje le darías a un 
joven que le guste el mundo del toreo? 

Sobre todo, que si llevan dentro esto del 
toro, que no lo duden y peleen por ello. Y 
además que acudan y vean corridas, novilla
das, y cualquier espectáculo que tenga que 
ver con el toreo. 
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Mediante un Acuerdo de Pleno 

El Ayuntamiento denuncia, 
, 

una vez mas, 
la insuficiente financiación 
de la Comunidad 
de Madrid en Getafe ■ 16,50%

• 

1183,49% 
11 

PROGRAMA 
GASTO TOTAL SUBVENCIONES FINANCIACIÓN 

DEL PROGRAMA COMUNIDAD DE MADRID AYUNTAMIENTO GETAFE 

L Pleno del Ayuntamiento ha aprobado una proposi
ción en la que se advierte de la insuficiencia de financiación de la 
Comunidad de Madrid en el ejercicio de competencias impropias 
que el Ayuntamiento viene realizando, lo que supone un sobrees
fuerzo de 54 millones anuales para los vecinos de Getafe. En la 
propuesta aprobada se insta a la Comunidad de Madrid para que 
"asuma sus competencias y aporte la deficiencia de financiación 
de 54 millones de euros y que estos recursos se inviertan en mejo
res servicios para los vecinos del municipio y rebajar su capacidad 
contributiva". 

Coordinación Área Social 841.678 841.678 

Servicios Sociales 4.362.953 1.510.643 2.852.310 

Drogodependencias 696.278 457.193 239.085 

Hace tres años el Ayuntamiento de Getafe realizó un estudio 
sobre cual era la financiación que se dedicaba desde el ámbito mu
nicipal para la realización de programas sociales y de empleo en 
nuestro municipio, desprendiéndose de aquel estudio el gran es
fuerzo que realizaba el Ayuntamiento de Getafe en la ejecución de 
estos programas, en la mayor parte de las ocasiones sin tener com
petencias para ello. 

Plan Igualdad de la Mujer 384.616 65.856 318.760 

Salud 514.655 73.000 441.655 

Escuelas Infantiles 2.068.692 740.848 1.327 .844 

Escuela de Música 956.004 110.440 845.564 

Educación 3.879.241 606.826 3.272.415 

En ese estudio se observó que el porcentaje de financiación era del 
80,39 % para el Ayuntamiento y el 19,61 % para la Comunidad de 

Laboratorio Municipal 380.348 380.348 

8 Madrid, en temas como Servicios Sociales, Drogodependencias, Plan 
de Igualdad, Mujer, Salud, Educación, Medioambiente, Cultura, De
portes, Cooperación, Juventud, Inmigración y Empleo. Transcurridos 
los tres años se ha com-
probado que lejos de equi-

Medio Ambiente 

Cultura 

Deportes 

Juventud 

Cooperación 

643.204 643.204 

3.473.127 76.000 3.397 .127 

7.917.994 46.000 7.871.994 

982.067 52.354 929.713 

573.863 573.863 

librarse los porcentajes de 
financiación, la brecha ha 
aumentado quedando en 
que el Ayuntamiento apor
ta el 83,49% y la Comuni
dad el 16,50%. 

La deficiencia de 
financiación es de 54 

millones de euros anuales 

Participación y Ac. Barrios 1.440.540 1.440.540 

Plan Local de Inmigración 575.678 300.000 275.678 

Industria y Empleo 35.352.334 6.694.241 28.658.093 
= 

TOTAL 65.043.282 10.733.401 54.309.881 

El Ayuntamiento amplía de forma importante las bonificaciones 
en los tributos, precios públicos y tasas municipales 

L Ayuntamiento de Getafe ha 
ampliado, de forma importante, las bonifica
ciones en los tributos y tasas municipales. Es 
preciso destacar que en el IBI habrá una bo
nificación del 15% para inmuebles que in
corporen Energía Solar y en cuanto a la bo
nificación de familias numerosas, ( que 
puede llegar hasta el 90% dependiendo del 
número de miembros de la unidad familiar) 
hay que incluir que los padres minusválidos 
computan (hasta ahora los padres minusváli
dos no contaban a la hora de bonificacio
nes). En lo referente a Tasas, existe una no
vedad importante en la Ecotasa ya que este 
año se bonifican también las Pensiones Asis
tenciales y en la Tasa por la prestación de 
servicios por el Área Social, se incluyen tam
bién bonificaciones del 50% para las pensio
nes no contributivas y asistenciales. En los 
Precios Públicos, también hay importantes 
novedades en las bonificaciones ya que en 
los Servicios de Prestaciones Sociales se 

aplicará hasta un 50% para los usuarios con 
Pensiones no contributivas y asistenciales. 

Asimismo se actualizarán los Precios Pú
blicos según el índice de precios al consumo 
(IPC) previsto (un 4%). Este porcentaje se cal
cula del 2% previsto en el 

que la repercusión para el contribuyente sea 
mínima y profundizar en la línea de actua
ción tributaria que se viene realizando, a 
favor de políticas sociales, vivienda, empleo, 
medio ambiente, educación, salud, etc. con-

solidándola y optimi
zándola con los evidenProyecto de Ley de Pre

supuestos del Estado y el 
2% de la desviación esti
mada del IPC en el pre
sente ejercicio del 2005. 

Ajustará los tributos y 
precios públicos para el 
año 2006 al incremento 

tes efectos positivos 
para la gestión munici
pal y su repercusión en 
los ciudadanos. 

La propuesta de Mo
dificación de Precios 
Públicos para el año 
2006 aprobada de forma 

del índice de precios al En el capítulo de im
puestos la proposición 
plenaria recoge que la 
actualización general 
del 4% no afectará al 

consumo 

inicial, está enmarcada 
en dos aspectos necesa-
rios para el desarrollo de la actuación muni
cipal: adecuar los ingresos del Ayuntamiento 
a las necesidades de gasto ajustando las tari
fas en general al crecimiento real de la eco
nomía de los ciudadanos, con la intención de 

Impuesto de Bienes In
muebles (IBI) ya que éste solamente se ac
tualiza.en un 2% respecto al año anterior y el 
Impuesto sobre Construcciones, Instalacio
nes y Obras (ICIO) que no sube puesto que 
se encuentra en el tope máximo. 
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Presupuestos 2006 

Las políticas sociales, la protección del medio ambiente, 
la seguridad ciudadana, la vivienda y el empleo, ejes 

fundamentales de los presupuestos municipales 
El Presupuesto General del Ayuntamiento de Getafe para el año 2006, con un montante de 239 millones de 

euros con un crecimiento del 11 %, tendrá como ejes fundamentales las políticas sociales, la protección del 

medio ambiente, la seguridad ciudadana, la vivienda y el empleo. Estas cifras incluyen los presupuestos de las 

Empresas Públicas y la Agencia Local de Empleo y Formación. Las Políticas Sociales abarcan a los programas 

de Juventud, Mayores, Mujer, Educación, Inmigración, Bienestar Social, Cultura, Drogodependencias, Barrios, 

Deportes y Salud. Dentro de estos se harán esfuerzas inversores en Medio Ambiente, Modernización y 

Participación Ciudadana, Mejora de Limpieza y Mantenimiento y Seguridad Ciudadana. 

L Plan Municipal de Vivienda, pilar fundamental, 
abarcará dentro de los presupuestos municipales las viviendas 
en construcción para entregar en 2006, alrededor de 9.500; las 
viviendas en planeamiento (2005-2009), 12.000 en los 
Molinos, el 80% protegidas, y por último las viviendas en 
sectorialización (2007-2012), supondrán un crecimiento de 
25.000 viviendas en Perales del Río. 
Con respecto a las Políticas Activas de Empleo, se seguirá 
trabajando e i!lvirtiendo en el desarrollo de los Polígonos 
Industriales, Areas Empresariales y Parques Tecnológicos: 
la Carpetania; el Área Tecnológica del Sur en el que se
instalará la Universidad Politécnica de Madrid; el Polígono 
de los Olivos; los Programas de Formación y Empleo y el 
Polígono de Los Gavilanes. 
Y, además, se seguirá invirtiendo en los Grandes Proyectos 
que se consideran santo y seña de Getafe en la actualidad: 
El Metro a Perales y el Casar, en conexión con Villaverde; 
el Soterramiento de la A-42, la construcción del Museo de 
la Aviación (con diseño de Norman Foster), la Ciudad de las 
Artes y las Vanguardias y la ampliación de la Universidad 
Carlos III e instalación de la Universidad Politécnica 
(firmado el convenio el 1 de febrero de 2005). � 

s......;-
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Este año los presupuestos 

son de 239 millones de euros, 

lo que supondrá un 

crecimiento del 11 % con 

respecto al año anterior 

INVERSIONES 

En el capítulo de inversiones para el año 2006, en 
inversiones municipales cabe citar la continuación de las 
obras de rehabilitación del Polígono de los Ángeles, el
enterramiento de la línea de Alta Tensión en el Bercial, 
la peatonalización de la calle Madrid, la construcción 
del Centro Cívico de Perales,, el programa de 
aparcamientos subterráneos, el Plan de Modernización y 

calidad del Ayuntamiento o la reforma de 
los parques urbanos. 

Con respecto a las inversiones con la 
Unión Europea sobresalen el Área de
apoyo al transporte en el Polígono del 
Lomo, el Colector de la Avenida de la 
Libertad, el soterramiento de Centros de 
Transformación Eléctrica y Líneas de Alta 
Tensión o la instalación de Islas 
Ecológicas. 

Con la Comunidad de Madrid hay que 
hablar de la finalización de la urbanización 
e instalaciones del Polideportivo Juan de la 
Cierva. Y, por último, en el apartado de 
otras inversiones están el Centro de Salud 
en Kelvinator, la depuradora del cauce 
bajo del río Manzanares, el colegio 
público Getafe Norte, el soterramiento de 
la línea de alta tensión en la Ciudad 
Deportiva de Getafe, las Escuelas 
Infantiles en Kelvinator y el Casar, la 
construcción de pisos tutelados en la 
avenida de las Ciudades y, el Plan de 
Modernización de zonas comerciales. 

9 
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El Ayuntamiento y la aseguradora Santa Lucía mantuvieron una reunión de balance Designadas 
las fiestas 
locales para 
el 2006 

El 95% de las reformas que pidieron 
los vecinos de la calle Valencia concluidas 

L Ayuntamiento mantuvo una reunión con la asegu
radora Santa Lucía, para revisar las reformas que se han hecho en 
cada vivienda afectada por la trágica explosión de la calle Valen
cia. El Primer Teniente de Alcalde, David Lucas, que mantuvo 
esta reunión aseguró a su término que "el Ayuntamiento ha hecho 
el papel de interlocutor entre la aseguradora y los vecinos, para 
verificar que las mejoras se realizaran. Por eso ahora puedo decir 
que el 95% de las cuestiones que nos plantearon los vecinos, ya 
están subsanadas gracias a la persistencia del Ayuntamiento y de 
la buena voluntad de ésta. La aseguradora se ha comprometido a 
visitar a los vecinos y hacer las pequeñas reparaciones que que
dan pendientes". Se ha hecho una inversión en tomo a los 400 mi
llones de las antiguas pesetas para la restauración del edificio. Este 

Se ha hecho una 
inversión superior a los 

dos millones de euros 

(400 millones de las 

antiguas pesetas J para 

la restauración del 

edificio y otras viviendas 

que sufrieron daños 

presupuesto se ha desti
nado a la adecuación de la 
estructura, zonas comunes 
e interiores y privadas de 
cada una de las viviendas. 

Santa Lucía ha añadido 
al presupuesto inicial un 
18% sin que tuviera obli
gación de hacerlo. El 
Ayuntamiento, ha mani
festado su intención de se
guir trabajando y reunién
dose con Santa Lucía hasta 
el final del proceso. � 

L Ayuntamiento 
Pleno ha designado las Fiestas 
Locales de Getafe para el año 
2006, que serán el jueves 25 de 
mayo, en el calendario litúrgico, 
Día de la Ascensión, y el lunes 
5 de junio, Lunes de 
Pentecostés, en el mismo 
calendario. 
El acuerdo se adopta, puesto 
que viene siendo tradición 
en Getafe la celebración de la 
Fiesta principal el Domingo 
de Pentecostés, fiesta que se 
celebra en honor � de la patrona, 
la Virgen de los Angeles. 
Las fechas elegidas como 
Fiestas Locales, coinciden con 
el calendario litúrgico de la 
Iglesia, siendo éstas movibles 
y dependiendo del comienzo de 
la Semana Santa, señalándose 
como primer día de fiesta local 
el jueves anterior al domingo 
en que la Iglesia celebra la 
festividad de la Ascensión 
del Señor en los últimos 
años.� 

USTED TIENE LA PALABRA 
Hilo directo con el Alcalde de Getafe 

A 
PEDRO 

,
•1· 

CASTRO ,' 
Alcalde de Getafe , ' 

/� 
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DIAL 

({' 
101,8 FM 

91 683 80 80 
Los lunes 
de cuatro a cinco de la tarde 
en COPE MADRID 2 

El programa más veterano de la 
radio en Getafe vuelve para que 
los vecinos y vecinas puedan 
comunicar sus p�tición, 
sugerencias y opiniones. 



Rudolph Giulliani en Getafe:

"los líderes se hacen a sí mismos" 
L ex alcalde de Nueva York Ru

dolph W. Giulliani fue recibido en el Ayunta
miento de Getafe por el Alcalde Pedro Castro 
que, como hace habitualmente con los huéspedes 
ilustres le recibió en la puerta principal del Ayun
tamiento; juntos subieron a la Alcaldía donde 
Giulliani firmó en el Libro de Honor del Ayunta
miento estando presentes otros miembros de la 
Corporación Municipal. Posteriormente se diri
gieron al Salón de Plenos donde estaban espe
rando otras Autoridades Locales. En su breve alo
cución, el Alcalde Pedro Castro le dio la bienve
nida a Getafe, y se felicitó de que nuestra ciudad 
acogiera conferencias de líderes mundiales gra
cias a la Universidad Carlos III. Asimismo le ex
presó su solidaridad para con las víctimas del 11-
S en Nueva York desde una ciudad de la Comu
nidad de Madrid que hace un año y medio sufrió 
el 11 de marzo otro brutal atentando. Por su parte 
Giulliani aseguró sentirse muy bien y contento en 
España y en Getafe ya que consideró que era 
"una ciudad muy bonita" y, según le habían in
formado, "con bastantes dotaciones educativas,
culturales y deportivas". 

Tras este breve acto, Giulliani y Castro se diri
gieron a la Universidad Carlos III donde en un 
Aula Magna a rebosar de estudiantes dictó una 
conferencia sobre liderazgo en la que aseguró que 
"los líderes se hacen a sí mismos". Continuó afir
mando que para ser uno de ellos "hay que tener un 
conjunto de creencias; ser optimista, valiente, 
estar preparado, tener un equipo y saber comuni-

car( ... ) Los principios del liderazgo son universa
les y debieran ser una carrera". Giulliani defendió, 
en todo momento, el positivismo, "para ser eficaz
hay que ser optimista ya que es importante pensar 
de forma positiva y absorber el problema". 

Tras la conferencia, contestó a preguntas de 
los estudiantes a quienes confesó que "a pesar de
ser republicano, a lo largo de su vida ha votado 
"alguna vez a los demócratas cuando he creído 
que eran mejores". A la conferencia asistió, 
junto al Alcalde, el Consejero de Presidencia, 
Francisco Granados. � 

Firmó en el Libro de Honor del 

Ayuntamiento 

OTICIAS 

Getafe, Gran 
Ciudad 

A Asamblea de Madrid 
aprobó la incorporación de Getafe a 
la Ley de Grandes Ciudades que 
desde el año 2003 regula el régimen 
de organización de los municipios 
de gran población. La propuesta fue 
realizada por el Alcalde, Pedro 
Castro el 5 de febrero de 2004 en un 
expediente completo en el que se 
daban numerosos argumentos 
basados en las historias, las 
dotaciones y las características de 
Getafe. 
La aprobación de Getafe como Gran 
Ciudad propiciará, en palabras de 
Pedro Castro, "más proximidad y 
transparencia" a las decisiones que 
tienen que ver con Getafe y con sus 
ciudadanos. En la sede de la 
Asamblea, al término de la votación, 
el Alcalde agradeció el esfuerzo de 
todos los getafenses por lograr, 
todos juntos, esta incorporación y 
confió que los nuevos 
procedimientos administrativos que 
comporta esta Ley puedan ser más 
eficaces para que los Ayuntamientos 
puedan trabajar mejor por sus 
ciudadanos en aspectos en los que 
no tienen competencias: educación, 
sanidad, empleo, etc. 

Comenzó la construcción de 140 viviendas en El Casar 
promovidas por la Empresa Municipal de la Vivienda 
La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda de Getafe ( EMSV) 

comenzó la construcción de 140 viviendas en El Casar, tras obtener las· 

licencias necesarias; las obras tienen un plazo de ejecución de 16 meses. 

Las características de esta nueva promoción, que se encuentra en una 

zona consolidada del casco urbano, es que son Viviendas de Protección 

Pública con garaje y trastero, de calidad y a precios asequibles. Estas 

viviendas fueron sorteadas el pasado 14 de marzo de 2005. 

GNACIO Sánchez Coy, Concejal de Em
presas Públicas ha asegurado que "con la construc
ción de estas 140 viviendas se van dando pasos en 
la dirección de ir facilitando el acceso a la vivienda 
para aquellas personas que no pueden comprar una 
viviendas en el mercado libre. Esto supone que 140 
familias tendrán una vivienda digna, de calidad y 
asequible económicamente". En breve plazo tam
bién se iniciará la construcción de las 40 viviendas 
situadas en Los Espartales (Frente al Coliseum Al
fonso Pérez), que forman parte del mismo sorteo del 
14 de marzo. 

Por otra parte, el Concejal ha querido anunciar 
"La buena marcha del Consorcio Urbanístico Los 
Molinos y Cerro Buenavista, donde se van a cons
truir más de 12.000 viviendas, de las cuales el 80% 
serán de Protección Pública y donde la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda de Getafe cons
truirá más de 1.000 viviendas." � 
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Las características de esta 

nueva promoción, es que son 

Viviendas de Protección 

Pública con garaje y trastero 

lío\ 
( :· r 

1v1endas 
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12 Con los Alcaldes de Getafe, Parla, Leganés, Fuenlabrada, 

Alcorcón y Pinto 

La Ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, inauguró una nueva

depuradora en el Arroyo Culebro 
El acto contó además con la presencia de la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre. 

El pasado 24 de octubre, la Ministra de Medio Ambiente, Cristina 

Narbona, acompañada de la Presidenta de la Comunidad de Madrid, 

Esperanza Aguirre, y de los Alcaldes de Getafe, Parla, Leganés, 

Fuenlabrada, Alcorcón y Pinto inauguraron la Estación Depuradora de 

Aguas Residuales (EDAR) de la Cuenca Media-Alta del Arroyo 

Culebra. La Estación que ha entrado en servicio se completa con otras 

dos instalaciones: la de la Gavia ( inaugurada en el mes de junio) y la 

de la Cuenca Baja del Arroyo Culebra, que empezará a funcionar en el 

año 2006. 

ON una inversión de más de 
245 millones de euros, estas tres actua
ciones permitirán tratar las aguas resi
duales de más de 3,5 millones de habi
tantes en el sur de Madrid. La depura
dora inaugurada ha supuesto una inver
sión de 77 millones de euros, y tratará 
las aguas residuales de 1.225.000 habi
tantes de los municipios de Leganés, 

Fuenlabrada, Humanes, Parla y el Sec
tor III de Getafe. 

Dotada de la tecnología más mo
derna, incluido un sistema avanzado de 
reutilización, permitirá hacer frente a las 
necesidaaes de depuración de los muni
cipios del sur de Madrid y los desarro
llos previstos en la zona para los próxi
mos años, garantizando que el agua de-

Con un caudal de agua 

reutilizada de 30.240 metros 

cúbicos diarios, la nueva 

EDAR permitirá la 

reutilización de 11 

hectómetros cúbicos anuales 

purada vuelva a los ríos con la mejor ca
lidad, como exige el Plan Integral de 
Mejora de Calidad del Tajo y la norma
tiva europea. 

CIFRAS 

Diseñada con un caudal de 129.600 
metros cúbicos al día, la EDAR Cuenca 
Media Alta de Arroyo Culebra es una de 
las de mayor capacidad de España, 
donde destaca su avanzado tratamiento 
biológico que permite la reducción del 
97% de la materia orgánica, el 75% del 
nitrógeno y el 85% del fósforo. 

La actuación se completa con la cons
trucción de tres colectores de casi 15 ki
lómetros de longitud, que recogen las 
aguas procedentes del sur de Leganés, 
de los desarrollos urbanísticos en cabe
cera del PAU del Culebra, de Fuenla
brada; Humanes, Parla y del Sector III 
de Getafe, que serán tratadas en la nueva 
depuradora. 



La depuradora ha sido financiada por 
el Ministerio de Medio Ambiente con 
cargo al Fondo de Cohesión de la Unión 
Europea en un 85%. Los vertidos de 
aguas residuales que excedan la capaci
dad de tratamiento de esta EDAR, junto 
con las aguas residuales generadas en 
Pinto y Getafe ( exceptuando el Sector 
III), se conducirán y tratarán en la depu
radora de la Cuenca Baja del Arroyo Cu
lebra, situada en Getafe, que, con una in
versión de 118,5 millones de euros, en
trará en funcionamiento en el año 2006. 

Varios alcaldes de la zona sur, junto a la Ministra, 
Cristina Narbona, y la presidenta de la Comunidad, 
Esperanza AguiITe. 

HECTÓMETROS DE AGUA 
REUTILIZADA 

Esta nueva depuradora incorpora los 
procesos necesarios para que parte del 
agua depurada pueda ser empleada en ac
tividades urbanas: riego de parques y jar
dines y baldeo de calles p1incipalmente, 
e industriales, reservando agua de mayor 
calidad para el consumo humano, lo que 
se traduce en un incremento de la dispo
nibilidad de los recursos hídricos de la 
Comunidad de Madrid. 

Con un caudal de agua reutilizada de 
30.240 metros cúbicos diarios, la nueva 
EDAR permitirá la reutilización de 11 

hectómetros cúbicos anuales, un volumen 13 
de agua equivalente al consumo anual de 
una población superior a los 110.000 ha
bitantes o el 1iego de más de 2000 hectá
reas de jardines, lo que supondrá un 40% 
de las zonas verdes de la región. 

El objetivo que se persigue es aumen
tar la aplicación de la reutilización en la 
Comunidad de Madrid, en la actualidad 
muy reducida, puesto que apenas alcanza 
los 3 hectómetros cúbicos al año, lo que 
supone menos del 0,5 por ciento del agua 
consumida. La entrada en servicio de las 
depuradoras de la Gavia, el pasado mes 
de junio, y ahora la EDAR de la Cuenca 
Media-Alta de Arroyo Culebra supone la 
aportación de 26,8 hectómetros cúbicos 
anuales de agua reutilizada. 

La Ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, precisó "que se trata 
de adoptar las medidas y ejecutar ac
tuaciones que permitan desarrollar una 
nueva política del agua basada en una 
gestión más moderna y eficiente de los 
recursos, como recoge el Programa 
A. G. U.A; que además de garantizar la 
disponibilidad de los recursos incluye 
actuaciones para la preservación de los 
ríos y sus ecosistemas asociados". 

La inversión ha sido de 77

millones de euros y tratará 

las aguas residuales de 

1.225.000 habitantes 



OTICIAS 

Presentado 
el Proyecto CRIO 
que potencia 
la creación 
de empresas 
y la igualdad de 
oportunidades 

L Ayuntamiento de Ge
tafe, a través de la Sociedad Munici
pal Getafe Iniciativas (GISA), pre
sentó el Proyecto CRIO, enmarcado 
dentro de la iniciativa comunitaria 
EQUAL, cuyo objetivo es potenciar 
la creación de empresas y la igualdad 
de oportunidades a través del auto
empleo, en especial entre mujeres e 
inmigrantes, mediante la puesta en 
marcha de herramientas y mecanis
mos de apoyo innovadores. El pro
yecto fue presentado en el salón de 
actos del Museo de América. 

En la presentación estuvieron re
presentantes de la Agrupación de 
Desarrollo del Proyecto, compuesta 
por la Consejería de Empleo y 
Mujer de la Comunidad de Madrid, 
el Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res, la Empresa Municipal Getafe 
Iniciativas, la Agrupación de Socie-

14 dades Laborales de Madrid
(ASALMA), la Unión de Cooperati
vas Madrileñas de Trabajo Asociado 
(UCMTA) y la Fundación Un Sol 
Mon de Caixa Catalunya. � 

Se entregaron los diplomas de formación a 
personas desempleadas que participaron en los 
programas mixtos impartidos por el Ayuntamiento 

OSCIENT AS veintiséis personas desempleadas de Getafe recibieron los diplomas que 
acreditaban su participación en los programas mixtos de Formación y Empleo impartidos por el Ayun
tamiento de Getafe; que indicaba que se encontraban preparados para incorporarse al mundo laboral. 
Los programas mixtos tienen la particularidad de ofrecer a las personas que los realizan, el poder com
paginar la formación teórica con la práctica durante el tiempo que duran los mismos ( dos años para 
Escuelas Taller y uno para las Casas de Oficio y Talleres de Empleo). Esta formación tiene programas 
de economía social y autoempleo, así como educación compensatoria, pudiendo obtener el titulo de 
Graduado en ESO todo aquel que lo solicite. 

Los Programas Mixtos de la Agencia Local de Empleo y Formación en los que han participado las 226 
personas desempleadas, comprendía las siguientes áreas: Servicios de Proximidad II; Diseño y Organi
zación de Exposiciones y Congresos; Nueva Sociedad de la Información II; Instalación de Energía Solar 
Térmica; Paisajismo y Medio Ambiente y el taller Ajardinamiento del Centro de Formación Cerro Bue-

Los alumnos de 

ajardinamiento y viverismo 

han realizado numerosas 

actuaciones en sus prácticas 

navista. Los alumnos de este último taller y, los de Vi
verismo y Jardinería han realizado entre otras actuacio
nes: la construcción de mobiliario, estructuras metáli
cas para enredaderas y arquetas, sistemas de riego por 
goteo e instalación de fuentes, preparación de terreno y 
plantación de distintas especies, mantenimiento de las 
zonas verdes realizadas por el taller el pasado año; y a 
la vez el aprovechamiento de la planta y arbolado que 
estaba en la zona de actuación; además de acondicionar 
nuevas calles y caminos para peatones. 'Ü 

Memoria 2004 del Plan Municipal de Drogas 

El mayor porcentaje de nuevos tratamientos corresponde 
al binomio adolescentes-cannabis 

L Centro de Atención Integral a 
las Drogodependencias del Ayuntamiento de 
Getafe presentó su memoria anual del Plan 
Municipal sobre Drogas, en el que destacaba 
la demanda de tratamiento en el perfil adoles
centes-cannabis, con un 24% y en el que sigue 
manteniéndose en cifras altas el consumo de 
cocaína, estimado en un 51 %. Además la me-

moria destaca, entre otros resultados, los tra
tamientos, con una cifra de 622, dentro de los 
cuales el 82% se mantiene en el mismo des
pués de un año y, el 49% de los que salen ob
tiene el alta terapéutica. En lo referente al pro
grama de Atención Sociolaboral, destaca que 
de las 152 personas que participan en este pro
grama, el 36% encuentran trabajo. 

SE ELABORA LA CARTA DE LOS DERECHOS DE LOS MAYORES.-A lo largo 
de dos meses, el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, ha presentado junto a los responsables 
municipales el borrador de la Carta de Derechos de los Mayores por todos los barrios, con 
la intención de pedir su colaboración y recoger opiniones sobre lo que necesitan y les pre
ocupa. Con todas las aportaciones realizadas, el Ayuntamiento junto con el Consejo Sec
torial del Mayor, están elaborando el texto definitivo de la Cartas de Derechos, para su pos
terior aprobación en Pleno. 

En materia de prevención destaca que se 
ha dado cobertura a más de 11.853 benefi
ciarios, alcanzando al 63% de los Centros 
Escolares, sobresaliendo el éxito del pro
grama "¿ De qué van las drogas? ¿De que 
van los jóvenes?". 

La valoración global de los usuarios sobre 
los servicios que ofrece el CAID es satisfac
toria (7,3 sobre 10), siendo el trato recibido 
por los profesionales la variable mejor valo
rada por los usuarios ( 8,2) como por las fa
milias (9,5). Destacan también en la memo
ria como resultados la no-existencia de listas 
de espera; que el tiempo máximo de la es
pera a consulta no sobrepasa los 15 minutos 
y que la duración media de cada consulta es 
de 28 minutos. � 

Se ha trabajado con 11.853 

alumnos y alumnas de 

Centros Escolares con 

programas de prevención 



Los mayores 
hablaron 
de sus derechos

en un encuentro

N pasadas fechas se llevó a cabo el 
IV Encuentro de Mayores de Getafe, que este 
año tuvo como tema central "Los derechos de 
los mayores". El encuentro fue organizado por la 
Concejalía de Garantía de Derechos del Ciuda
dano y Bienestar Social, el Consejo Sectorial de 
Mayores y la Casa de Andalucía. Se inscribieron 
200 mayores y participaron 30 mayores volunta
rios. Estas jornadas fueron el colofón al trabajo 
que se ha realizado desde primeros de otoño con 
los agentes sociales y la ciudadanía sobre la ne
cesidad de poder contar con una "Carta de los 
Mayores", en la que se recogerán las políticas 
que se llevarán a cabo desde la administración 
municipal, autonómica y central. � 

Un momento de la jornada con traducción 
de lenguaje de signos. 

Mujer y la 
discapacidad 
como doble 
discriminación 

L Ayuntamiento de Getafe y la Co
munidad de Madrid realizaron una jornada de 
trabajo denominada "Mujer y Discapacidad: 
Doble Discriminación". A la misma asistieron el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro, y la Viceconse
jero de Familia y Asuntos Sociales, Regina Pla
ñiol. La jornada se marcó como objetivo ofrecer 
a los profesionales de las áreas sanitarias, educa
tiva y social, herramientas que les permitan pre
venir y detectar situaciones de posible maltrato 
que puedan sufrir las mujeres con discapacidad. 
Paralelamente se desarrolló el Curso Específico 
de Formación sobre Violencia y Mujer con Dis
capacidad", en el que los profesionales de los ser
vicios de atención directa a mujeres con discapa
cidad adquirieron herramientas para abordar si
tuaciones de riesgo de maltrato que puedan sufrir 
las mujeres discapacitadas. � 

Cruz Roja 
comienza 

la campaña 
de recogida 
de juguetes 

OTICIAS 

En el Lorca 

Las cúpulas de Justicia e Interior 
debatieron en Getafe sobre 
la violencia de género 

L Teatro Federico García Lorca de 
Getafe fue el escenario de la Jornada "Enfren
tando la Violencia de Género. Los retos de la 
acción integral", que fue organizada por la De
legación de Mujer e Igualdad del Ayunta
miento de Getafe, en el marco de las activida
des de la Red de Ciudades contra la Violencia 
de Género. Esta jornada contó con la presencia 
de las cúpulas del Ministerio del Interior y de 
Justicia con los Secretarios de Estado de Segu
ridad, Antonio Camacho y de Justicia, Luis 
López Guerra; la Delegada Especial del Go
bierno en materia de Violencia, Encarnación 
Orozco, así como la Di-
rectora General de la 

1 

nos con situaciones como la del Ayuntamiento 
de Getafe, al que la Comunidad de Madrid 
debe varios millones que deberían salir de sus 
arcas" 

El Secretario de Estado, Antonio Camacho, 
precisó "que las estrategias y objetivos del Mi
nisterio de Interior en esta materia, pasan por 
la coordinación entre los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad ante la problemática de la violencia 
de género; así como la formación de las Uni
clades Especiales en esta materia". Por su parte 
Luis López Guerra, aseguró que la aplicación 
de la Ley Integral contra la violencia de género 

supone la puesta en 
marcha de numerosas 

Mujer de la Comunidad 
de Madrid y varios con
cejales de distintos pue
blos de la Comunidad. 

El Alcalde de Ge
tafe, Pedro Castro, en 
su alocución indicó 
"que las competencias 

Getafe ostenta la Presidencia 

de la Red de Municipios 

contra la Violencia hacia las 

he1rnmientas para la 
protección específica 
de la mujer. 

La jornada se 
marcó como objetivo 
dar a conocer los re
tos, avances y políti-

mujeres 

en los distintos campos 
que afectan al área social, como es esta mate
ria, deben pasar a los ayuntamientos, ya que 
somos las administraciones más cercanas y co
nocemos mejor a nuestros vecinos y sus nece
sidades. No basta con que asumamos las com
petencias, estas deben venir acompañadas de 
partidas presupuestarias; para no encontrar-

cas que, desde las di
ferentes administra-

ciones e instituciones se han puesto en marcha 
para hacer efectivas las medidas recogidas en la 
Ley, así como otras iniciativas de refuerzo. La 
Red de Ciudades contra la Violencia hacia las 
Mujeres, está compuesta por 20 municipios de 
la Comunidad de Madrid y cuya presidencia os
tenta Getafe desde el año 2004. � 

Antes de la jornada se guardó un minuto de silencio por las víctimas de la delincuencia de género. 

Desde el día 3 de diciembre, Cruz Roja Española de Getafe ha iniciado su campaña de recogida de 
juguetes. En el acto, que se ha celebrado en la Plaza Palacio se realizaron talleres con juegos para 
niños, que fueron organizados por los voluntarios de Cruz Roja Juventud y quienes se encargarán 
de recoger los juguetes para darselos a los hijos de las familias más desfavorecidas del municipio. 
La recogida se hará hasta el día 22 de diciembre en la sede de Cruz Roja (C/Greco s/n). Este 
llamamiento se hace extensivo a las empresas y personas que quieran participar con juguetes o 
haciendo sus aportaciones en la Caixa, en el número de cuenta de Cruz Roja: 2100-2139-67-
0200 l 506 l 9. 
El objetivo principal de la Campaña es la sensibilización y concienciación de la población ante la 
desigualdad existente de familias con escasos recursos económicos y muchas ocasiones con 
cierto riesgo social. 

15 
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ARA conmemorar esta celebra
ción, la Comisión de Participación de la Infan
cia y la Adolescencia de Getafe, compuesta por 
50 niños y niñas del municipio, son los que han 
elaborado el manifiesto, que era presentado en 
el acto de "Celebro mis derechos", el pasado 20 
de noviembre. 

El Manifiesto, expresa entre otras considera
ciones que "Todos los niiios tienen derecho a ex
presar lo que sienten, tienen derecho a ser escu
chados y a opinar en todos aquellas decisiones 
que les afecten, ya sean propuestas en casa, el 
colegio o por las autoridades". En su segundo 
pá.tTafo insisten en "que este aiio queremos dar 
nuestra opinión y ayudar así a conseguir el que 
todos los niiios/as que tengan alguna deficiencia 
puedan jugar en los parques, porque todos tie
nen derecho a jugar". Y concluye con el si
guiente argumento: "Tal vez, algún día, consiga-

El Pleno aprueba el Manifiesto 
"Ciudadanos de Pleno Derecho" 
El Pleno del Ayuntamiento de Getafe acordó suscribirse 
al Manifiesto elaborado en el XVI Aniversario de la Celebración 
de la Convención de los Derechos de los Niños, 20 de noviembre 
de 1989-20 de noviembre de 2005 titulado "Ciudadanos de Pleno 
Derecho". 

mos que estudiar sea tan divertido como jugar, 
quizá entonces habrá menos de eso que los adul
tos llaman ''fracaso escolar", porque se educará 
para poder desarrollar 

de la Infancia. Y además, 2005 es el año euro
peo de la Ciudadanía a través de la educación, 
por lo que se elegía el artículo 12 de la Con-

vención de los Dere
las capacidades y habi
lidades de cada uno en 
beneficio de la sociedad, 
para estimular la imagi
nación y la creatividad, 
para que veamos a los 
demás como compaiie
ros y no como rivales". 

Este Manifiesto está 
ligado a la celebración, 
el pasado 20 de no-

Ha sido elaborado por la 

Comisión de Participación 

de la Infancia y la 

Adolescencia de Getafe que 

está compuesto por 50 niños 

y niñas de Getafe 

chos para trabajar 
sobre él y elaborar el 
citado manifiesto. El 
artículo 12 recoge "el 
derecho a opinar en 
los asuntos que afec
tan a los niiios y niiias, 
y que su opinión sea 
tenida en cuenta"; con 
el objetivo de resaltar 

viembre, del XVI Ani-
versario de la Convención sobre los Derechos 
del Niño, del VII Aniversario de la Declaración 
de los Derechos del Niño y, del Día Universal 

la importancia de ser 
ciudadanos de pleno 

derecho y que éstos puedan adquirir el protago
nismo que les corresponde en los asuntos que 
les preocupan. v

El Ayuntamiento aprueba en Pleno 
que la construcción de centros

educativos en El Bercial no admite 
demoras 

El Gobierno Municipal 
solicita que la 
Universidad Carlos 111 
tenga titulaciones 
oficiales en Ciencias 
de la Salud 

L Pleno del Ayuntamiento ha ins
tado, por medio de una moción de pleno a la Co
munidad de Madrid, para que construya, de 
forma urgente, un Colegio y dos Escuelas Infan
tiles. en sendas parcelas cedidas por el Ayunta
miento de Getafe para garantizar que los nuevos 
vecinos de este barrio dispongan de los equipa
mientos educativos necesarios a la entrega de 
sus viviendas. 

Con fechas, 6 de mayo de 2004 y 17 de 
marzo de 2005, el Ayuntamiento Pleno aprobó, 
por unanimidad, la cesión y puesta a disposi
ción de la Comunidad de Madrid de tres par
celas del Plan de Actuación Urbanística Ber-

cial-Universidad para la construcción de dos 
Escuelas Infantiles de O a 3 aiios y un centro de 
Educación Infantil y Primaria. 

En la proposición plenaria refleja que esta 
petición se realiza "dado que a fecha de hoy la 
Consejería de Educación de la Comunidad de 
Madrid no ha comunicado la aceptación de di
chas cesiones, ni se tiene noticia de que estas 
construcciones estén incluidas en la planifica
ción de construcciones escolares para el pró
ximo ejercicio y ante la urgencia de tener los 
equipamientos necesarios en el barrio del Ber
cial, donde está previsto la entrega de 6000 vi
viendas a partir del aiio 2006". 

RAS una reunión mantenida en la 
Universidad Carlos III entre los Alcaldes de Getafe 
y Leganés, Pedro Castro y José Luis Pérez Raez, 
respectivamente, y el Rector de esta Universidad, 
Gregorio Peces Barba, se comunicó el interés para 
que se pongan en marcha titulaciones oficiales en 
el campo de las Ciencias de la Salud. Para el Ayun
tamiento de Getafe contar con una ampliación de 
la Universidad, incorporando estas titulaciones, 
supone un hecho importante que se traducirán en 
un crecimiento en la prestación de servicios educa
tivos y ofrecer estas titulaciones en la zona sur. 

Se da la circunstancia de que 

en la zona sur no existe 

actualmente posibilidad de 

realizar estudios en este tipo 

de titulaciones 



Otorgado por el Ministerio de 
Industria y el Principado de 
Asturias 

Premio a la Web 
asociativa más 
Accesible, a la Red 
Local a favor de los 
Derechos de la Infancia 
y la Adolescencia que 
preside Getafe

A Fundación Centro Tecnológico 
de la Información y la Comunicación, con 
el apoyo del Ministerio de Industria, Tu
rismo y Comercio y el Gobierno del Princi
pado de Asturias, han otorgado a la Red 
Local a favor de los Derechos de la Infan
cia y la Adolescencia, el premio a la "Web 
Asociativa más Accesible". 

El premio estima que una página o sitio 
web, como es el caso de la página premiada, 
es accesible cuando está diseñada y codifi
cada para que sus contenidos y servicios 
estén disponibles para cualquier persona, 
con independencia de cual sea su contexto 
de navegación. El objetivo de la página, 
www.redinfancia.org. es doble: informar a 
las personas con discapacidad de las caracte
rísticas que se han incorporado en el diseño 
para facilitar su accesibilidad y divulgar di
chas técnicas entre los autores de sitios web. 

Hay que recordar que el Ayuntamiento 
de Getafe, a través de la Concejalía de 
Educación e Infancia, ostenta la presiden
cia de la Red Local a favor de los Dere
chos de la Infancia y la Adolescencia, con 
carácter bianual y, que es la primera vez 
que se convoca el premio, con lo que el 
motivo de satisfacción es doble. � 

�DUCACIÓN 

Red de 

Municipios por 
la Infancia y la 
Adolescencia 

Doscientos niños y jóvenes de doce 
municipios se reunieron en Getafe 
«por la Infancia y la Adolescencia» 

OSCIENTOS niños y jóvenes 
de 12 municipios en el ámbito nacional, se 
reunieron por primera vez, en Getafe. El 
objetivo fue intercambiar opiniones y expe
riencias sobre las posibilidades que tienen 
de intervenir, en los temas que les afectan, 

drid, San Fernando de Henares y Velilla de 
San Antonio. 

La Red Local es un Consorcio legali
zado de municipios, agrupados en función 
de dos ejes, por una parte, la concepción de 
los niños como sujetos de pleno derecho, 

en sus municipios, a 
través de las Comi
siones y Organismos 
de Participación. 

Los municipios 
que se dieron cita 
fueron: Alcázar de 
San Juan, Alcobendas, 
Daimiel, Fuenla-

Los niños y niñas 

disfrutaron con el Parque de 

Aventuras, y el cine en 3 

dimensiones 

en el marco de la 
CDN y los postula
dos de la Democra
cia Participativa. Por 
otra parte, la concep- 17 
ción del sujeto como 
un todo integral, no 
fragmentado, la cual 
se ha de plasmar en 

brada, Getafe, Leganés, Mejorada del 
Campo, Móstoles, Parla, Rivas Vaciama-

políticas municipales bajo una perspectiva 
integral. q_ 

Se abre la posibilidad de 
poner dos autobuses 
escolares al Julián Besteiro 

L pasado viernes 28 de octubre se celebró una reunión 
entre la Concejala Carmen Duque, la Asociación de Vecinos del 
Caserío de Perales del Río y padres afectados de alumnos del 
CEIP Julián Besteiro, con el Director Territorial del Área Madrid 
Sur de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, 
así como el Director del citado centro educativo; a fin de adoptar 
medidas que solucionen definitivamente el problema que arrastra 
el transporte escolar a colegio Julián Besteiro. 

Tras la reunión se acordó abrir un período de observación, de 
dos semanas, de los tiempos del recorrido del autobús y, se adqui
rió el compromiso por parte de la Comunidad de Madrid de poner 
dos autobuses en el caso de que el tiempo de espera supere la 

media hora. 
Con la adopción 

La Secretaria de Estado Adjunta para Educación y Cultura de los 
Estados Unidos de América, Dina Powel, visitó el Instituto Laguna de 
Joatzel. La visita se enmarca en el conjunto de actividades acerca de "La 
Multiculturalidad", del Consejo Europeo-Estadounidense. El centro ha sido 

Con estas medidas se 

solucionará el problema del 

transporte escolar al CEIP 

Julián Besteiro 

de este acuerdo, que
dará resuelto el pro
blema del transporte 
escolar al CEIP Julián 
Besteiro, puesto este 
curso en funciona
miento por la Comu-elegido por ser modelo del proyecto bilingüe "Fulbright". 
nidad de Madtid. 



Z __ @ULTURA

Manuel Vicario 
en Ginebra 
El pintor getafense Manuel Vicario expuso 
del 2 al 14 de noviembre, en la Gale1ie 
Henry Maillard, de Ginebra. Esta 
exposición individual consta de 26 obras, 
ente las que se encuentran collages y 
pinturas de distinto formato. 
Este getafense, nacido en 1956, no ha 
parado de realizar exposiciones desde el 
año 1978, tanto particulares, como 
colectivas, en todo el mundo. Ha reconido 
desde Madrid, a París, Japón, Italia, New 
York, Chicago, etc. 

Moisés Rojas se
, 

reencontro con su 
público en Getafe

Para Moisés Rojas, el laureado pintor de 
Getafe, ha sido un placer mostrar sus 
últimas obras en la Galería D' Arte. Ha 
supuesto reencontrarse con muchos 
vecinos, amigos y seguidores de su pintura 
y un orgullo especial al poderlo hacer en su 
ciudad, Getafe. 
Moisés se mostró especialmente satisfecho 
de haber podido mostrar distintas facetas 
como son: el paisaje, el bodegón, la figura, 
interiores ... una muestra muy variada de 

18 todo lo que actualmente está haciendo. 
El artista destacó que la Galería D' Arte 
había contribuido notablemente al éxito de 
la exposición gracias a la gran capacidad 
de la misma, que pudo albergar los 42 
cuadros, algunos de gran formato, y 
aprovechar así al máximo la gran 
iluminación de las salas. 
El éxito de público y ventas es un dato más 
que le anima a seguir trabajando ya en nuevos 
proyectos y próximas exposiciones. -Z 

A través de acuerdo con el Ayuntamiento 

César Navarro dona su 
biblioteca a Getafe 
César Navarro de Francisco, una de las personas más conocidas e 

ilustres de Getafe, pueblo en el que ha nacido, donará su biblioteca a 

esta ciudad a través del Ayuntamiento de Getafe, según consta en un 

escrito dirigido al Ayuntamiento y registrado el 7 de noviembre. Esta 

inmensa biblioteca consta de aproximadamente 20.000 volúmenes. En 

fechas próximas el Ayuntamiento de Getafe y la Fundación César 

Navarro firmarán un acuerdo para hacer oficial la donación y fijar 

los pormenores. 

L fondo cuenta con una parte 
imp01tante de Hemeroteca, encuadernada 
en gruesos tomos, de las más importantes 
publicaciones periódicas del siglo XX y al
gunas del siglo XIX. Entre otras cabe citar: 
Blanco y Negro (colección completa desde 
su fundación), Nuevo Mundo, La Ilustra
ción Ibérica, Actualidades, Estampa, El 
Mundo Ilustrado, Mundo Gráfico, Madrid 
Gráfico, La Ilustración Española y Ameri
cana, El Español, El Cuento Semanal, Vida 
Galante, Los Contemporáneos, Iris, Lectu
ras, Madrid Cómico, 
Films Selectos, La 

Reclús. Todos ellos de gran valor y prácti
camente imposibles de encontrar. 

Además hay gran cantidad de libros de 
viajes, expediciones científicas y explora
ciones geográficas y antropológicas. Asi
mismo, los hay de costumbres y de la lite
ratura de la América Hispana. La colec
ción consta también de una cantidad con
siderable de libros de literatura universal 
y española. Se trata de una biblioteca, 
según palabras de su propietario "ade
cuada para crear en torno a ella un cen-

tro de investigación 
y seminarios, y una 

Vie Parisiene o la 
Petite Ilustración. 

Hay otra gran 
parte de libros de 
gran formato encua
dernados y en varios 

Más de 20.000 volúmenes 

para disfrutar del placer de 

la lectura 

forma de acercar la 
cultura y los hábitos 
de la lectura a la 
vida cotidiana". 

tomos, que forman 
colecciones de Geografía, Historia, Antro
pología y A1te e Historia de la Ciencia, 
destacando "Historia Universal" de César 
Cantú, "Historia del Siglo XIX" de Pi 
Margall, "Historia de España", de Mo
rayta, y "Geografía Universal" de Eliseo 

Esta biblioteca fue 
iniciada por su padre, 
el Doctor Martín Na-

varro, quién ejerció la medicina en la po
blación de Getafe más de 60 años. Su amor 
a los libros fue grande y se incrementó con 
el estímulo de su maestro, el Doctor Mara
ñón, de quién fue asiduo discípulo y cola
borador. -i 

Genaro Muriel, pasión por los mapas de metal 
EN ARO, que ya ha aparecido varias veces en nuestra publicación, sigue tra

bajando en•sus mapas confeccionados con metales. A caballo entre el sur madrileño y las 
Islas Canarias, su segunda residencia, sigue trabajando- en su pasión, confeccionar mapas 
a bases de metales. Ahora está realizando detalladas fisonomías de las islas, con un tesón 
infatigable y averiguando hasta el más mínimo detalle para plasmarlo en su obra. "-



Centro de Poesía 
José Hierro 
POESÍA JOVEN CON IGNACIO 
MIRANDA 
Lunes 12 diciembre - 20 horas 

FIESTA POÉTICA DE SAN JUAN DE 
LA CRUZ 
Domingo 18 diciembre - 12 horas 

ENCUENTRO CON AUTOR: 
ANTONIO OREJUDO 
Miércoles 21 diciembre - 19 horas 

ULTURA 

Programación cultural 

Un mes

marcado 
por los actos

navideños 

Almudena Grandes en Getafe.-La XIV Feria 
del libro de Getafe contó con la presencia de Al
mudena Grandes. La novelista madrileña presentó 

su último libro ·'Estaciones de paso". El acto ade
más de servir como inauguración de la Feria, se 

centró en el análisis de cada uno de los ocho rela
tos que componen el libro, así como la firma de 

ejemplares y el coloquio con los lectores que asis
tieron al acto. Almudena Grandes traza en este úl

timo libro con su habitual maestría los personajes 
y ambientes de estos relatos. 

Les adelantamos sucintamente parte de la programación navideña, en la que 

se podrá encontrar los cuentos de Navidad, con la mezcla de los grandes 

clásicos y los que hacen referencia a estas fiestas, además del Encuentro de 

Villancicos, el Festipaz o la Fiesta de Mayores. No obstante se dará amplia y 

detallada información del amplio programa que rodea a las Fiestas Navideíias. 

Estos actos se realizarán en el Teatro Auditorio García Larca. 

Osos emblemáticos 
L artista getafense dEmo está de 

moda. O por decirlo de otra manera, sus emble
máticos Osos, lo más significativo de su obra, 
han recibido premios y galardones en los últimos 
tiempos. En concreto el periódico Getafe Capital, 
en sus II Premios, Je otorgaba el "Premio a las 
Artes" a Eladio Mora, dEmo, artista de 45 años, 
nacido en Toledo pero vecino de Getafe. 

COMPAÑÍA DE DANZA CARMEN 
CORTÉS 
Domingo 11 de diciembre - 20 horas 
Entrada 3 euros. 

XX ENCUENTRO DE VILLANCICOS 
"CIUDAD DE GETAFE" 
Del 12 al 16 de diciembre 

CORAL POLIFÓNICA DE GETAFE. 
Sábado 17 de diciembre - 20 horas 
Concierto de Navidad. 

FESTIPAZ 
Domingo 18 de diciembre - 19 horas 
Grupos Municipales de Teatro 
Albaquías. 

FIESTA DE LOS MAYORES 
Lunes 19 de diciembre - 17,00 h y 19,00 h. 
Clubes de Mayores. 

ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA 
MAESTRO GOMBÁU 
Martes 20 de diciembre - 19,00 h. 
Concierto de Navidad. 

CONCIERTO DE VALSES CON LA 
ORQUESTA ESTATAL DE KIEV. 
Miércoles 21 de diciembre - 19,00 h. 

Organizado por la Caja de Castilla La Mancha 
(CCM). 
Entrada con invitación hasta completar aforo 

EL QUIJOTE. 
Viernes 23 de diciembre - 21,00 h. 
Ballet Joven África Guzmán. 

VOCES DE NA VIDAD.TUTTOPERA. 
Zarzuela, ópera y villancicos 
Miércoles 28 de diciembre - 19 horas 
Entrada 6 euros 

CUENTOS DE NAVIDAD. 
Del 22 de diciembre al 4 de enero de 2006 

También fue protagonista de los Premios 
Empresariales de la Comunidad de Madrid, que 
se otorgaron el pasado 22 de noviembre, puesto 
que los premiados recibieron como galardón 
una reproducción de uno de sus osos. Se entre
garon un total de 5, cuatro de 33 centímetros de 
alto y el quinto de 37 centímetros, todos ellos 
de color rojo. La elección de esta figura supone 
un paso más para que el oso de este artista se 
convierta en el símbolo de la Comunidad de 
Madrid, puesto que ha sido seleccionado entre 
un gran número de creadores. � 

Todos los vecinos recibirán el programa 

completo de las fiestas navideñas 

La Coral Polifónica de Getafe hizo las Américas 
NVIT ADOS por la Municipalidad de la Plata (Argentina), la Coral Polifónica de Getafe 

viajó a Argentina hace unos meses, con el fin de transmitir a través de la música su hermandad con 
el pueblo argentino. Dieron alrededor de 10 conciertos, la mayor parte de ellos en la ciudad de la Plata 
y en Buenos Aires y Puerto Iguazu. Algunos de los conciertos contaron con la presencia de varios 
coros de origen español afincados en Argentina. Este viaje fue sufragado íntegramente por los miem
bros de la coral que participaron en el mismo, y se han dirigido a la Delegación de Cultura y a la Al
caldía, para intentar alguna ayuda de cara a repetir una expe1iencia que consideran única. � 

Y en Navidad, 
¿dónde jugamos? 

La Delegación de Educación e Infancia 
abre, como cada año, varios centros 
públicos en Navidad para niños y niñas de 
3 a 12 años, que estén escolarizados en la 
escuela pública. Los Centros son; Julio 
Cortázar, Ciudad de Madrid, Julián 
Besteiro y Francisco de Quevedo. 
Abiertos con actividades monitorizadas los 
días 23, 26, 27, 28, 29 y 30 de diciembre 
de 2005 y 2, 3, 4 y 5 de enero de 2006, en 
horario de 9.00 a 13,30 horas (Actividades 
lúdico educativas) y de 7,45 a 15,15 horas 
(Con servicio de desayuno y comida). 
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VIII Festival de Patinaje sobre Ruedas 

La consolidación 
de una actividad 
atractiva e innovadora 

L VIII Festival de Navidad de Pa
tinaje Sobre Ruedas, que tendrá lugar el pró
ximo 16 de diciembre, supone la consolidación 
de una de las actividades más atractivas e inno
vadoras del deporte en Getafe. Se llevará a 
cabo de 19 a 21 horas en el Pabellón Cubierto 
del Polidepo11ivo Juan de la Cierva, que reúne 
las características técnicas de un pavimento 
deslizante adecuado y de unas gradas con capa
cidad para 2000 personas. 

Desde el año 1996 se ha ido incrementando 
la calidad y el nivel en las actuaciones de los pa
tinadores, incluyendo a finalistas en campeona
tos nacionales y europeos, aunque también par
ticipan patinadores más modestos, como son los 
alumnos de la Escuela Municipal de Getafe. La 
edición anterior supuso una concentración de 
150 patinadores procedentes de los clubes más 
selectos de la Comunidad de Madrid. 

La puesta en escena de los montajes artísti
cos llega a ser tan espectacular como los trajes 
que los patinadores visten. Todo ello combi
nado con diversos accesorios complementarios 
como la dificultad técnica y la faceta musical, 
hacen que el espectáculo esté asegurado. La 
participación se divide en las modalidades de 
individual y conjuntos, tanto masculino como 
femeninos y por parejas. 

La entrada será gratuita, aunque se harán in
vitaciones que se repartirán por los colegios de 
la zona y escuelas depo11ivas municipales, con 
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el fin de atraer la presencia de público. 

El Festival tendrá lugar el 
próximo 16 de diciembre en 

el Pabellón Cubierto del 
Polideportivo Juan de la 

Cierva 

�") 
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VIII Trofeo de Marcha 
Atlética Cerro 

Buenavista y 
Campeonato de Madrid 

de Marcha de Clubes 

El equipo azul frenó su mala racha 
tras tres derrotas consecutivas 
Los hombres de Schuster frenaron su mala racha con el Málaga y el Osasuna 

después de acumular tres derrotas consecutivas ante Deportivo, Real Sociedad 

y F C.Barcelona. Por ello, el conjunto azul sigue en los puestos plácidos de la 

clasificación y ahora empieza a disputar "su liga", tras haberse quitado de 

encinia a tres equipos difíciles. La mala racha se frenó con el empate a cero 

con el entonces líder Osasuna y continuó con la victoria frente al Málaga por 

tres goles a dos. Hasta entonces empezaba a preocupar la falta de gol. La 

imagen de esta jornada fue el saque de honor del campeón del mundo de 

Fórmula 1 Fernando Alonso ya que comparte patrocinador con el Getafe 

CFSAD. 

A derrota en Riazor, inmerecida a 
nuestro juicio, daba paso a un resultado estrepi
toso en Anoeta, frente a la Real Sociedad, qui
zás en su peor primera parte, y era la antesala 
del choque frente al todopoderoso Barcelona. 
Después de unas semanas en las que ha habido 
de todo, el Getafe sigue estando en una posi
ción cómoda de la tabla y con un bagaje de 
puntos por encima de las expectativas y debido 
al buen juego des-
plegado en anterio-

Alfonso Pérez. Se daban todos los ingredien
tes para ver un bonito choque, pero a los 57 
segundos, el pichichi de la liga, Samuel Etoo, 
demostró por que comanda este apartado. 
Aún así el equipo se repuso y no se amilanó 
ante tan adversa circunstancia; aunque los 
miles de aficionados que asistían al encuentro 
y, otros tantos a través de televisión, veían 
como los hombres de Rikjaard controlaban el 

partido y ejecuta
ban un guión que 

res encuentros. 
La visita del 

Barcelona demos
tró que éste es el 
equipo en mejor 
forma de la Liga. 

Fernando Alonso realizó el 
saque de honor frente al 

Málaga 

conocen a la per
fección. El con
junto catalán se 
ponía con un 0-3, 
y dejaba correr los 

Aún así este par-
tido se consideraba una buena piedra de 
toque, sobre todo porque el equipo azul lle
vaba varios meses sin perder en el Coliseum 

minutos. En las 
postrimerías del 

encuentro, Pernía, uno de los mejores del 
equipo azul, nos regalaba uno de esos goles 
que sólo él sabe realizar. 

A Asociación Deportiva Cerro Buenavista organizará, en colaboración con la 
Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Getafe, la Federación de Atletismo de Madrid y el 
Club de Atletismo Spartak Getafe, el VIII Trofeo de Marcha Atlética Asociación Deportiva 
Cerro Buenavista y el Campeonato de Madrid de Marcha Atlética por Clubes. El evento tendrá 
lugar en el barrio del Sector III, en la mañana del día 17 de diciembre, discurriendo por el 
circuito homologado situado en la Avenida Juan Carlos l. Entre otros atletas estarán Jesús Ángel 
García Bragado, Francisco Pinardo, José Ignacio Díaz, Rocío Florido, Carmen Boné, Javier 
Moreno, Alejandro Puebla o María de la Peña. Asimismo se celebrará el Campeonato de Madrid 
por Clubes, en el que se espera participen los mejores marchadores madrileños. "l 



Inaugurado 
un campo 
de hierba artificial 
en El Bercial 

L 22 de octubre con la presen
cia del Alcalde, Pedro Castro, se inauguró 
en el Polideportivo Rafael Vargas del Ber
cial el campo de hierba artificial que se 
empezó a construir a principios de agosto. 
Este venía a sustituir al campo de tierra 
que existía en el recinto deportivo. 

El campo que se inauguró tiene unas di
mensiones de 105 X 68 mts, y fue homo
logado por la Federación Madrileña de 
Fútbol pocos días antes. Este campo de 
hierba artificial comprende a su vez otros 
dos, dispuestos de forma transversal, para 
la práctica del fútbol -7. 

Además de esta actuación, la Delega
ción de Deportes del Ayuntamiento de Ge
tafe, está construyendo campos de césped 
artificial en el Polideportivo de Perales del 
Río, en la Parcela J (Sector III), uno en 
cada instalación; y otros dos en el Polide
portivo del Sector III. El presupuesto del 
proyecto asciende a 745.416 euros. 

La obra se ha realizado en 
un plazo de dos meses y 

medio, y ha transformado 
un campo de tierra en uno 

de césped artificial 

oEPORTES 
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Getafe tiene una de las mayores ciudades 
deportivas de la Comunidad de Madrid 
El 4 de noviembre, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, acompañada del Alcalde, Pedro Castro, así como del Consejero de 
Cultura y Deportes, Santiago Fisas, el Presidente del Getafe C.FS.A.D, Ángel 
Torres, y diversos representantes municipales y autonómicos, realizaron una 
nueva visita a la Ciudad Deportiva de Getafe. Las obras realizadas, a falta de 
la erradicación de las torres de alta tensión y otras obras menores, ha sido 
sufragada por medio del Consorcio Urbanístico Getafe Norte, formado por la 
Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, destinándose la cantidad 
de 9,6 millones de euros, que también han servido para la remodelación del 
Coliseum Alfonso Pérez. 

EDRO Castro, Alcalde de Ge
tafe, manifestó "que ahora se puede ver el 
fruto de la política deportiva de este 
Ayuntamiento transformado, entre otros 
argumentos, en esta 
Ciudad Deportiva, 

portivos más extensos de la Comunidad de 
Madrid. 
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Paralelamente hay que indicar que a tra-

vés del Consorcio Urbanístico Getafe Norte 
se ha ampliado el 
graderío sur del Coli

sus recursos mate
riales y humanos, 
sobre todo, los miles 
de chavales que 
hacen deporte en 
Getafe, gran parte 
de ellos inmersos en 
las Escuelas del Ge
tafe ". Pedro Castro 

La ampliación del Coliseum 
Alfonso Pérez y la Ciudad 

Deportiva ha supuesto una 
inversión de 9,6 millones de 

seum, se ha instalado 
la grada cubierta de 
tribuna, se ha remo
delado el palco y la 
zona de prensa, y se 
ha edificado la zona 
VIP, además de otros 
elementos que com-

euros 

agradeció a la Presi-
denta "su apuesta por Getafe y su deporte 
que queda demostrado de forma evidente 
en las instalaciones que hemos visitado 
hoy". 

La actual Ciudad Deportiva consta de 
dos nuevos campos de hierba artificial, 
dos campos de tierra y un campo de fútbol 
siete además de haberse ampliado el 
campo de césped natural. Dos nuevos gra
deríos y marquesinas, nuevos vestuarios, 
vallado completo y zonas de aparca
miento, configuran una de los recintos de-

pletan el Coliseum 
Alfonso Pérez. 

En la v1s1ta a la instalación, la Presi
denta de la Comunidad de Madrid volvió a 
hablar del compromiso contraído con el 
Ayuntamiento de Getafe, para e1i-adicar 
definitivamente las torres de alta tensión 
que cruzan la Ciudad Deportiva, que será 
una de las últimas obras que se llevarán a 
cabo en un futuro inmediato. Junto a esta 
actuación, se está trabajando en el vallado 
del recinto y el acondicionamiento de al
gunos espacios existentes en esta amplia 
zona deportiva. 

El Alcalde recibe al Medalla de Bronce en 
los Juegos Mundiales, David Amores 

L Alcalde de Getafe, Pedro Castro, recibía en pasadas fechas al Medalla de Bronce 
en los Juegos Mundiales de Alemania, David Amores, que conseguía tan preciado trofeo en la 
categoría de -85 Kg., en la modalidad depo11iva de Jiu-Jitsu. El Alcalde le entregaba una es
cultura de "La Cibelina" y le mostraba el reconocimiento municipal a su excelente trabajo y éxi
tos deportivos. El deportista getafense, termina así su brillante temporada con la medalla de 
bronce en estos juegos, con su cuarto campeonato de España y con el 2.º puesto en el Mundial 
celebrado en Móstoles. 
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NTERES 

ALGUNOS CONS�-JOS PARA 

NO MALGASTAR AGUA .. 
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PON UNA BOTfLLA DfNTRO 
Df LA CISTERNA Y CADA VfZ 

GUf TIRf S Df, LA CADf NA 
AHORRARAS AGUA. 

AL LAVARTf LOS DifNTfS NO 
Df-JfS fL GRIFO ABifRTO, 

UTILIZA UN VASO, 

PUfCH YO, A PARTIR Df HOY, 
fN LUGAR Df MfTfR LA 

DfNT ADURA POCHTIZA fN U,N 
VACHO Df AGUA UTILIZARf 

!.A PfCfRA Df MI NifTO. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL 31 DE I DÍAS I DÍA 16 

DICIEMBRE 

DÍA 1 

A- Av. de España, 46 

DÍA 2 

A- Av. de España, 46 

DÍA 3 

A- C/ Madrid, 91 

DÍA 4 

8- Av. de los Ángeles, 9 
Pza. Juan Carlos l. l. C.C. 
Getafe 3 

C- C/ Madrid. 48

DÍA 5 

8- Pza. de la Constitución. 1 O 
C- C/ Madrid. 48 

DÍA 6 

A- Av. de España. 46 
8- Av. Juan Carlos l. 18. C.C. 

Los Picos 

DÍA 7 

A- Av. de España. 46 

A- C/ General Pingaron, 11
8- Av. Juan Carlos l. 18. C.C. 

Los Picos 

DÍA 9 

A- Av. de España, 46 

DÍA 10 

A- Av. de España, 46 

DÍA 11 

A- C/ Galicia, 7 
8- Pza. Juan Carlos l. 1. C.C. 

Getafe 3 

DÍA 12 

8- C/ Sánchez Morate. 11 
C- Av. de España. 46 

DÍA 13 

8- C/ Hospital de San José. 10 
C- C/ Madrid. 48

DÍA 14 

8- C/ San Vicente. 13 
C- C/ Madrid, 48 

DÍA 15 

A- C/ Doctor 8arraquer. 9 

A- CI Leoncio Rojas. 36-38 

DÍA 17 

8- Av. de las Ciudades. 10 
C- C/ Madrid. 91 

DÍA 18 

A- C/ 8runete. 2 
8- Pza. Juan Carlos 1, 1. C.C. 

Getafe, 3 

DÍA 19 

8- C/ Arboleda. 23
C- CI Madrid. 48

DÍA 20 

8- C/ Granada, 3 
C- Av. de España, 46 

DÍA 21 

8- C/ Córdoba. 2 
C- CI Madrid. 48 

DÍA 22 

A- Av. de los Ángeles. 43 

DÍA 23 

A- Av. de España. 46

DÍA 24 

8- C/ Perales, 11 
C- C/ Madrid. 48

DÍA 25 

B- Av. Francisco Fernández 
Ordóñez. 27 
Pza. de las Estalactitas. l. 
G. Nuevo Hogar 

C- CI Madrid, 91 

DÍA 26 

8- C/ Valdernoro, 12 
C- C/ Madrid. 48 

DÍA 27 

A- C/ Zaragoza, 8 

DÍA 28 

A- C/ Madrid. 48 

DÍA 29 

A- CI General Pingaron. 1 1 

DÍA 30 

A- C/ General Pingaron, 48 

DÍA 31 

A- Av. España. 46 

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Esludiantes). Permanece abiena de lunes a sábado. en horario ininlerrumpido: de 9:30 a 22:00. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos l, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
CI Churruca, sin. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
CI Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57. Tel.: 91 60174 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin. 
Tels.: 91 681 14 81 I 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 9 l 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin. Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 91681 75 12 1 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, sin.

Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
CI Palestina. Tel.: 91 695 98 82191 696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
CI Greco, sin. Tel. 91 695 60 4 7 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos CAGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75191 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Manteñimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Una Ciudad Deportiva 

emblemática 
RÁCTICAMENTE terminada, la actual Ciudad 

Deportiva de Getafe se erige como una de las más grandes y mas 
modernas de la Comunidad de Madrid. Así lo hemos podido 
comprobar en la última visita realizada hace pocos días, con la 
presencia de la Presidenta de la Comunidad de Madrid y el 
Alcalde, a quienes acompañaban un séquito de políticos locales y 
autonómicos. Aún no se ha procedido a su inauguración 
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definitiva, pero los casi mil niños que 
utilizan la instalación ya disfrutan con 
ellas. 
Campos de hierba artificial, ampliación 
del campo de hierba natural donde 
entrena el primer equipo, nuevos 
accesos, nuevos vestuarios, una grada 
cubierta de original diseño; y en 
definitiva una instalación cómoda e 
idónea. Una vez que desaparezcan las 
torres de alta tensión, según el 
compromiso adquirido por la Comunidad 
de Madrid, se acabe de vallar y se 
habiliten algunos espacios que aún 
existen; contaremos con la Ciudad 
Deportiva que esta ciudad se merece. 
Cuidarla, disfrutarla y sacar el máximo 
rendimiento es la labor de los que la 
utilizan y de sus responsables. � 
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ESTRENAMOS 

CONTENEDOR AMARILLO 

Recuerda 
�¡,¡-,.\i Pt, ¡7 
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Envases de plástico, latas y envases tipo brik 

ti-JO DEPOSITES EN EL CONTENEDOR ,...., .. ,.... .... LLO:

papel, cartón, vidrio, pilas, ropa, comida o restos de residuos. 

Ir:] 
Y recuerda que sólo si 

separas correctamente, se 
podrán reciclar los 

envases 

A 2._\J L-Contenedor 
.. 

Contenedor \J' � \2.-,D �

Sólo envases de cartón y papel. Sólo envases de vidrio. 

Rogamos disculpen las molestias que este proceso de mejora pueda ocasionarles. 

■ CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE 
Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO 

Cnn,unidad d� Madrid 

Gracias por su colaboración . 
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MEA DE GESTIÓN DE LA 

EMPRESAS PúBUCAS

DE LIMPIEZA Y MEDIO AMBIENTE Y DEL 
�nin n v r , Vrvn.'mu 

�-
LUmn 

e) 
ECOEMBES 
SEPIIRIIR ESTÁ EN TUS HIINOS ------ -- -·· . -- -- -----


